

Les FARC-AP soutiennent la participation citoyenne aux dialogues de paix pour la Colombie



La Havane, 12 février, (RHC-PL).-Les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP, ont défendu le droit de leurs compatriotes de se rendre à la Havane pour soutenir les dialogues de paix.

Les représentants de la guérilla ont signalé que pour parvenir à mettre fin au conflit armé, la participation de la société colombienne est très importante. Ils ont rejeté les menaces lancées par le Haut Commissariat pour la paix concernant la réalisation de recherches judiciaires contre les personnes qui s'entretiendraient avec les FARC-AP sans le consentement du gouvernement colombien.

Les porte-paroles des FARC-AP ont indiqué que ces tentatives ne contribuent pas à consolider une ambiance positive et favorable à l'avancée du processus de paix et ont rappelé que la Constitution colombienne, dans son article 95, stipule que plaider pour la construction et le maintien de la paix est un

devoir citoyen.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83986-les-farc-ap-soutiennent-la-participation-citoyenne-aux-dialogues-de-paix-pour-la-colombie>



Radio Habana Cuba